
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 31. August 2017, 17:47

Sehr bedauerlich dass er nicht mehr nachgelegt hat und die offentsichtliche Schwachstelle Rm
Salli/Gislasson nicht behoben hat. Wir haben mit Sabiri Kerk und Kempe drei Flügel Spieler
verloren und nur einen geholt mit Werner, wo man nicht weiß ob dieser wieder an früherer
Leistungen anknüpfen kann. Wie Clubi geschrieben hat das könnte uns den Aufstieg kosten.
Weiteres Problem ist natürlich dass ein knipser fehlt.
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